

SeKi

Grande

Schnell, einfach,
kinderfreundlich, intelligent
speedy, easy,
kids friendly, intelligent

SeKi

Programmierung

Schnell, einfach,
kinderfreundlich, intelligent



Ein-/Aus-Schalter
On-/Off-Button

Taste für Gerät A mit Status-LED
Button for device A with status-LED

Taste für Gerät B mit Status-LED
Button for device B with status LED

**AV- oder Stumm-Taste
je nach Gerätetyp**
AV- or Mute-Button
according to your device

Lautstärke leiser / lauter
Volume down / up

Programm abwärts / aufwärts
Channel down / up

Direkte Zahlentasten
Dedicated Number Buttons

**Besuchen Sie unsere
Internetseite**
www.my-seki.de

Go and visit our
website
www.my-seki.de

Schritt 1

Zur Programmierung des Gerätes A drücken Sie die Knöpfe „A“ und „Channel V“ (Kanal runter) gleichzeitig und halten Sie diese beiden Tasten für 5 Sekunden gedrückt.

Die LED A beginnt durchgehend zu leuchten.

Die Fernbedienung befindet sich nun im Lern-Modus. Zur Programmierung des Gerätes B drücken Sie an Stelle der Taste „A“ die Taste „B“.

Schritt 2

Halten Sie beide Fernbedienungen so, dass das sendende Ende der bisherigen Fernbedienung auf das empfangende Ende der SeKi zeigt. (Abstand 2-5 cm)

Schritt 3

Drücken Sie den zu programmierenden Knopf auf der SeKi Fernbedienung. Die LED blinkt zur Bestätigung dreimal kurz.

Schritt 4

Drücken Sie nun den entsprechenden Knopf auf der Originalfernbedienung. Bei korrektem Empfang leuchtet die LED für eine Sekunde und blinkt im Anschluss dreimal kurz.

Schritt 5

Um weitere Tasten zu lernen, wiederholen Sie die Schritte 3 + 4.

Schritt 6

Wenn alle Tasten programmiert wurden, drücken Sie die Taste „A“ um den Lernvorgang abzuschließen. Bei Programmierung des Gerätes B beenden Sie den Lern-Modus mit Taste „B“.

Jetzt ist Ihre SeKi einsatzbereit.

Wenn Sie weitere Informationen oder Hilfestellung benötigen, besuchen Sie bitte unsere Internetseite www.my-seki.de

www.my-seki.de

www.my-seki.de

SeKi

Grande

Schnell, einfach,

kinderfreundlich, intelligent

- Universal Fernbedienung für bis zu zwei Geräte
 - Extra große Tasten
 - sehr leicht zu bedienen
 - Ersetzt jede beliebige Infrarotfernbedienung, da lernfähig mit der alten Fernbedienung
- Fernbedienung für die ganze Familie von den Enkelkindern bis zu den Großeltern
- Behält die Einstellungen bei Batteriewechsel
 - 2 Jahre Garantie
- Batterien nicht enthalten

Bei Fragen oder weiterer Hilfestellung besuchen Sie unsere Internetseite

www.my-seki.de



speedy, easy,

kids friendly, intelligent

- Universal remote control for up to 2 devices
 - extra large buttons
 - very easy to handle
- replaces any IR-remote control, programmable with the old remote control
- remote control for the whole family, from grandchildren to grandparents
 - keeps the settings during battery change
 - 2 year warranty
 - batteries not included

If you have further questions or need additional guidance please visit our website

www.my-seki.de

SeKi



Programming

Step 1

Press buttons "A" and "Channel V" at the same time.

Hold both of the keys for at least 5 seconds until the corresponding indicator A lights up.

The learning system is on now.

For programming source B press button "B" instead of button "A"

Step 2

Hold the sending end of the established remote aiming at the receiving end of SeKi. (distance 2-5cm)

Step 3

Press the button of SeKi remote control you want to program. The indicator will flash 3 times.

speedy, easy,
kids friendly, intelligent



Step 4

Press the targeted button of the original remote control. When receiving the correct data, LED will light for 1 second and then flash 3 times.

Step 5

To learn other buttons repeat steps 3 + 4 until the end of all learning.

Step 6

When learning is completed, press button "A" to exit learning state. If the learning system B is set at the first step, please press "B" to save and exit.

You are done and can now use your SeKi.

For further information or for troubleshooting please visit our website at www.my-seki.de

SeKi

Grande

www.my-seki.de

www.my-seki.de